
学生会から

　　　　　 体育部　　　　　　　文化部　　　　　　同好会
●アーチェリー ●ソフトテニス ●からくり ●化学同好会
☆合気道 ●卓　球 ☆機械研究会 ●クイズ研究会
☆弓　道 ☆硬式テニス ☆軽音楽 ●現代視覚文化研究会
☆剣　道 ☆バスケットボール ☆茶　道 ●生協学生同好会
☆硬式野球 ●バドミントン ☆将　棋 ●電気技術研究会
☆サッカー ●バレーボール ☆情報処理研究会 ☆料理研究会
●柔　道 ☆ハンドボール ★吹奏楽 ☆合唱同好会 
☆少林寺拳法 ●ラグビー ☆美　術
★水　泳 ●陸上競技 ☆放　送

☆印は既刊号で紹介した
　クラブ・同好会です。

クラブ・同好会紹介クラブ・同好会紹介
vol.10vol.10

電気工学科３年　嶋 本 健 人
　私達水泳部は現在、男子18名女子6名の計24名で活動
しています（マネージャー 1名）。シーズン中（5月～ 9月）
は月曜日～土曜日の週6日間、プールで練習しています。
今はオフシーズン（10月～ 4月）に入り、月曜日～金曜日の
週5日間、筋力トレーニングを中心に、夏に向けての体づ
くりに励んでいます。高専大会では、毎年数名が全国大会
に出場しています。“高専大会で一人でも多く全国へ”が部
の目標です。競泳は基本的に個人種目ではありますが、水
泳部というひとつのチームという意識を持ち、部員同士互
いに切磋琢磨し合って練習しています。

電子制御工学科３年　粟 生 小百合
　私たち吹奏楽部は、1年生から4年生まで約30人で活動し、
座奏はもちろん、歩きながら演奏するマーチングにも力を
入れています。7月に行われる定期演奏会、8月のコンクー
ル、3月の近畿地方の高専7校による合同演奏会を主な目標
としています。その他にも高専祭や入学式、卒業式など演
奏する機会が盛りだくさんです。今年は奈良県吹奏楽コン
クールで14年ぶりに金賞を受賞し、関西大会に出場するこ
とができました。日々の合奏やマーチングの練習など、学
生が主体で行うので大変なこともありますが、皆で音が揃
った時の達成感は格別です。また、部活皆仲が良く、演奏
会前に行う合宿では部員の絆がよりいっそう深まります。
ぜひ、一度私たちの演奏会にお越しください。

　新たな学生会役員の7名です。これからの活動をより一層発
展させていきたいと思いますので、よろしくお願いします。

西村 海里(会長・電子制御工学科3年)
　学生会会長になりました、西村海里です。学生生活をより有
意義にするために、これまでの経験を活かして、何か『変化』を
生み出せるようにします。1年間という短い期間ではあります
が、一生懸命精進しますのでよろしくお願いします。

平地 由佳(副会長・物質化学工学科3年)
　この度、学生会副会長となりました平地由佳です。快適な学生生活を送
っていただくために皆様のご意見をとりいれ、実現する努力をします。

伊藤 洋介(副会長・電子制御工学科2年)
　昨年度に引き続き、学生会副会長をさせていただきます。よりよい学
生生活、行事の運営に務めたいと思います。

東 優稀(会計・電子制御工学科2年)
　昨年度にひき続き会計を務めさせて頂きます。これまでの経験を活か
し、会計制度について皆さんの理解が深まるよう頑張っていきたいです。

大道 拓斗(会計・機械工学科1年)
　今回会計に就任しました。初めての仕事ばかりで分からないことも多
いですが、一生懸命頑張ります。

白井 湧也(書記・電気工学科2年)
　昨年度に引き続き書記に就任させて頂きました。昨年度は先輩の背中
を追っていましたが、今年度は先輩として精一杯頑張りたいと思います。

細見 吏(書記・情報工学科1年)
　今回書記に就任させて頂きました。まだまだ未熟ではありますが、早
く仕事をこなせるように頑張りたいです。
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